

La surprise du « chef » Vandesselde

Vingt ans de direction, ça se fête, et bien. C'est en tout cas l'avis des musiciens du Royal Fasam Orchestra qui ont organisé une belle surprise pour leur chef Didier Vandesselde.

Depuis plusieurs mois déjà, ils combinaient dans le dos du « chef ». Leur but : lui offrir une fête digne de ce nom pour ses vingt ans de direction. Les membres du Royal Fasam Orchestra, les amis et la famille de Didier Vandesselde ont bien réussi leur coup. L'intéressé ne se doutait de rien...

Ni de l'arrivée devant sa porte, rue d'Armentières au Bizet, de tous les membres de la formation. Ni du défilé organisé dans les rues pour rejoindre une salle de la Fanfare, remplie de tous ses amis musiciens et membres de la famille. Et encore moins de la sacrée soirée qui suivit...

Les musiciens se mettent en scène

Une soirée très familiale, rythmée par des sketches assurés par les musiciens eux-mêmes. On a ainsi assisté au mariage fictif entre Didier Vandesselde et St André(e) (la société musicale bizétoise s'appelait auparavant la fanfare Saint An-



Cette fois, ce n'est pas Didier Vandesselde qui a mené ses musiciens dans les rues du Bizet mais bien l'inverse...

dré). Une cérémonie haute en couleurs, marquée par les applaudissements et les rires du public. Odiel Deleu, à qui il a succédé voilà vingt ans, était d'ailleurs de la fête... Le chef ne s'en tirera toutefois pas si vite, car il fut contraint de promettre

certaines choses à ses musiciens, sous la contrainte d'un (faux) Abbé. Incarné par Sébastien Vandamme, ce dernier a fait un exposé drôle et complet sur les années de direction de Didier Vandesselde. ■ P.B.



Bizet 20 ans sous la baguette de Didier Vandesselde